

今年もどうぞよろしくお願いいたします。

今年、平成から新元号へと変わる年ということで、平成の時代を振り返ったり懐かしむ機会があるかと思います。

来年開催される東京オリンピック・パラリンピックや2025年の開催が決定した大阪万博など明るい未来に期待したいと思います。



文化財防火デーに伴う 「防火訓練」を有鄰館で実施します

「文化財防火デー」は、昭和24年1月26日に現存する世界最古の木造建造物である法隆寺（奈良県斑鳩町）の金堂が炎上し、壁画が焼損したことから国民の文化財保護に対する関心の維持・高揚を図る目的で昭和30年に制定されたものです。

桐生市においても文化財保護課と消防本部が協力し、毎年防火訓練を実施しています。

今年、伝建地区内にある有鄰館で実施します。

消防車による放水などの消火訓練等を行いますので、この機会に地区内にお住まいの皆さんもぜひ見学にお越し下さい。

日時 1月23日（水） 午前10時～（約30分間）

場所 桐生市有鄰館（本町2丁目）

内容 貴重な文化財を火災や震災などの災害から守るため、自衛消防隊による通報訓練や初期消火訓練、消防車による放水などの消火訓練を行います。

※空気が乾燥していますので、ご家庭や店舗等での火の元、ストーブなどの暖房器具の取り扱いには、十分にお気を付け下さい。